

第4号関係

条例第9条第1項の規定により区長が講じた措置の内容

意見があった会議	令和2年度第3回港区区政会議こども青少年部会
委員の意見	学校ボランティアについては、区でサポーターをストックできるか。また、学校だけでボランティアサポーターを見つけることが難しいところは、区で人材バンクを作っているところもあるようだ。区が予算を出して、早急に人材バンクをつくるわけにはいかないのか。
区長が講じた措置の内容	港区では、学校ボランティアのサポーター募集について、次の2本柱で取り組んでいますが、今後、どのような形で人材確保に協力できるか、検討してまいります。 ①各小中学校が、学校ごとのネットワークを使って人材を募集する。 ②区のHPやチラシを使っての広報を通じて、学校へ人材を紹介する。
意見があった会議	令和2年度第3回港区区政会議防災・防犯部会
委員の意見	千舟歩道橋における滑り止めのやり替えが途中で終わっている。令和3年度、引き続き行われるのか。
区長が講じた措置の内容	千舟歩道橋の滑り止め補修について建設局へ確認したところ、緊急対応に必要なゴムのめくれなど破損の大きい箇所を実施しており、工事は完了しています。
意見があった会議	令和2年度第3回港区区政会議防災・防犯部会
委員の意見	交流会館の進捗状況についてお聞きしたい。また、イメージ図などはあるのか。
区長が講じた措置の内容	イメージ図につきましては、後日、全ての委員へ送付させていただきました。
意見があった会議	令和2年度第3回港区区政会議福祉部会
委員の意見	コロナ禍であっても、障がい者等への支援を改善、向上するための議論の場は必要である。単に会議を中止するだけでなく、ICTの活用等により議論する場の確保等に取り組んでほしい。
区長が講じた措置の内容	会議参加者にアンケートをとるなどオンライン環境についてお聞きし、リアルとオンラインによるハイブリッド方式も今後検討します。

意見があった会議	令和2年度第3回港区区政会議福祉部会
委員の意見	<p>コロナ特例貸付に外国籍の方が多くみえられた。港区ではネパールの方が多く、ネパール語での貸付資料が厚生労働省にもなかった。若い世代が多く、子育てなどを区でサポートできる仕組みができればよいと思うので、区、主任児童委員、地域のみなさんの協力をお願いしたい。</p>
区長が講じた措置の内容	<p>言語や生活様式、文化の違いに配慮し、ご家庭の意思を尊重した丁寧な対応と正確な情報提供を行うために、区内の子育て支援機関等と連携を図りながら取り組んでまいります。</p>